Integrante del Parlamento alemán recibe a Embajador cubano



Berlín, 9 oct (RHC) El parlamentario alemán Oliver Grundmann, y el Embajador cubano Ramón Ripoll sostuvieron un encuentro en la sede del <u>Parlamento Federal</u>, donde dialogaron sobre el desarrollo actual de las relaciones bilaterales y las oportunidades para incrementar los vínculos en los sectores económico-comercial y científico-técnico.

En el encuentro, el Embajador cubano se refirió a la participación de una nutrida delegación alemana en la 36 edición de la <u>Feria Internacional de La Habana</u> -FIHAV 2018-, así como la inauguración de la Oficina Alemana para la Promoción del Comercio y las Inversiones en Cuba que tendrá lugar el próximo 30 de octubre próximo.

Asimismo, informó sobre el lanzamiento de la nueva Cartera de Oportunidades para la inversión extranjera en el III Foro de Inversiones y los obstáculos que enfrenta el país para promover la inversión extranjera como resultado del bloqueo que mantiene el gobierno de Estados Unidos contra nuestro país.

Al concluir el intercambio, el también miembro de la Comisión de Medio Ambiente, Conservación de la Naturaleza, Construcción y Seguridad Nuclear del Parlamento alemán obseguió al representante

antillano un libro sobre su ciudad natal Stade, ubicada en el estado federado de Baja Sajonia. (Fuente: Cubaminrex).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/173547-integrante-del-parlamento-aleman-recibe-a-embajador-cubano}{cubano}$



Radio Habana Cuba